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暑い夏休みでしたね🌻 

² 吹⽥⽀援 PTA 主催夏季研修について 

ただいま、実施に向けて計画中です。 

² 活動報告 
☆ 7/7(⾦)第 3 回 役員会・運営委員会を開催しました。 
l 役 員 会―PTA 主催夏季研修について 
      対府懇談会要望の報告について 
      図書室の運⽤について 
l 運営委員会―各委員会報告 

             ・広報 かざみどり掲載予定内容について。 
                   ・⽂化 ⽂化教室開催進捗について 
             ・厚⽣ 給⾷試⾷会検討内容について 
              ・進路 進路先⾒学先について 

² 今後の予定 
9 ⽉‥9/1(⾦)  始業式 
   9/5(⽕)  給⾷開始 

9/8(⾦)   第 4 回役員会(9:30~)第 4 回運営委員会(11:00~) 
 

 

           
 
     

 
 
 

吹⽥⽀援学校                 2023.8.31 第 3 号 
                            会⻑  町⽥ あかね 

PTA だより  8 ⽉   

 

役員会 運営委員会 



前回の会⻑コラムでは、R3 対府懇談会吹⽥⽀援からの要望を書かせて頂きました。今回は
R4 対府懇談会吹⽥⽀援要望について書かせて頂きます。 

吹⽥⽀援からは「新校設⽴」・「専⾨職(PT、OT、ST、臨床⼼理⼠)の配置時間の充実」・
「府で専⾨職⼈員確保、オンライン相談体制の整備」の 3 点を要望しました。この 3 点の
中で、R4 対府懇談会要望書に記載され、当⽇⼝頭やりとりをさせて頂いた「新校設⽴」に
ついて詳しく書かせて頂きます。 

平成 26 年から令和 3 年の 10 年間、吹⽥市の⼈⼝増加数は 16018 ⼈。⼈⼝増加率も 4.6％
増と、いずれも全国 1 位となっております。地域の⼩学校では、⼈⼝増加に伴う対策とし
て、学校規模適正化を⽬指し、学区区域変更実現に取り組んでいます。こうした現状を踏
まえ、⼤阪府が地域の動きに遅れを取らないよう、吹⽥市ひいては豊能三島地域における
「新たな⽀援学校のあり⽅に基づいた整備」として、新校設⽴を要望しました。 

R3 年の吹⽥⽀援学校在校⽣は 272 ⼈です。この⼈数は H25 年に摂津⽀援学校の開校によ
る本校の狭隘化対策をして頂いた際の在校⽣数 244 ⼈に⽐べ、32 ⼈増加しています。この
まま増え続けますと、その対策前の在校数(282 ⼈)を追い越すことは時間の問題です。現
状、特別教室の HR 教室転⽤での対応とのことですが、教室不⾜はこの先も課題となる事
は確実です。そこで、プレハブ校舎などでは対策にならないので、「新校設⽴」を強く要
望しました。この要望に対して教育庁からは、今進めている他の新校設⽴を先に実現させ
てほしいとの返答でした。新校設⽴するのには多額のお⾦が必要になりますので、⼀度の
要望だけでなく、継続して訴えていかなければならないと思いました。 

尚、未来の⼦どもたちの学ぶ場も⼤切で必要ですが、現在在籍している児童⽣徒の学ぶ場
も確保し続けねばなりません。児童⽣徒⼀⼈ひとりに先⽣の⽀援が充分に⾏き届く教室で
学べる事。これが我々保護者からの⼼からの願いです。PTAでは新校設⽴が実現するま
で、"保護者の声"を届けて参ります。 

 

次回会⻑コラムは年明け R5 吹⽥⽀援対府懇談会要望についてです。 

会長コラム 

 
 
 


